



Im Wiener Prater: Regionale Produkte, kurze Transportwege, lokale Partner – BILD/ VIDEO

ID: LCG22312 | 04.08.2022 | Kunde: Kaiser Wiesn im Wiener Prater |
Ressort: Chronik – sterreich | Medieninformation

In Saus und Braus typische Bierzeltstimmung genießen: Das können vom 22. September bis 9. Oktober 2022 die Besucher der Kaiser Wiesn im Wiener Prater. Neben traditionellen Köstlichkeiten wartet das Kulturfestival mit lokalen Partnern auf – Regionalität wird großgeschrieben.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Video zur Meldung auf [Youtube](#)

Wien (LCG) – Besuchermagnet, Tourismus-Attraktion, Kultur-Highlight: Von 22. September bis 9. Oktober 2022 ist Wien Gastgeber der sich über 20.000 Quadratmeter erstreckenden und seit Langem heiß ersehnten Kaiser Wiesn im Wiener Prater. Das im grünen Prater situierte Kultur- und Brauchtumsfest der Superlative kann mit abwechslungsreichen Fahrgeschäften, drei großen Festzelten sowie fünf Almen glänzen und hält sowohl g' schmackige Gastronomie, exklusive Unterhaltung als auch typische Oktoberfest-Musik bereit. So sorgen nationale und internationale Bands wie „Die Lauser“, „Mountain Crew“, „Die Draufgänger“, „Die Dirndlrocker“, „The Preachers“, „Nordwand“, „Rotzlöffl“, „Oidholz“, „Die Schwoazstoana“ und „My Bock“ von Donnerstag bis Sonntag, ab 18.30 Uhr bis 23.30 Uhr, für Gaudi pur.

Kaiser Wiesn im Wiener Prater: Regionalität wird großgeschrieben

Neben den angesagten Show Acts kann sich die Kaiser Wiesn im Wiener Prater auch mit Top-Partnerschaften in puncto Gastronomie schmücken. So dürfen sich die Gäste in den beiden Festzelten von Gösser und Wiesbauer sowie in der „Dachstein Schladming Alm“ über

die traditionellen Köstlichkeiten „Steirerkasnocken“, „resche Surschweinsstelzen“ und „Bierzelt Hennen“ der Wiener „Genussspecht“-Wirte freuen. Und auch im Wojnar's Zelt der Gastronomen „Festblick“ werden keine Wünsche offengelassen.

„Mit dem facettenreichen kulinarischen Angebot der Kaiser Wiesn im Wiener Prater kommen alle Genussfans auf ihren Geschmack. Durch die Regionalität der Produkte sparen wir lange Transportwege – und beweisen, dass man für exklusive Partystimmung nicht weit reisen muss“, so Veranstalter **Johann Pittermann** .

Speis und Trank aus der Umgebung erwartet Besucher neben den Festzelten zudem auch in den fünf Almen des zünftigen Oktoberfests. Das Angebot erstreckt sich von den südlichen Almen des Wiener Traditionsrestaurants „Zur Alten Kaisermühle“ über die jungen und modernen Almen „Lugeck Alm“ und „Kaktus Alm“ sowie die exklusive „Champagner Alm“.

Die Kaiser Logen auf der Kaiser Wiesn im Wiener Prater

Wer den Menschenmassen auf der Kaiser Wiesn im Wiener Prater entgehen und lieber im kleineren Kreis feiern möchte, ist mit der Kaiser Loge mit 32 Plätzen bestens beraten. Ob Geburtstage, Firmenevents oder einfach eine gesellige Runde unter Freunden, exklusives Feiern und trotzdem mitten im Geschehen – hier sind Spaß und Unterhaltung garantiert.

Weitere Informationen zur Kaiser Wiesn finden sich auf kaiserwiesn.at

++ BILDMATERIAL ++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)

